



Quarts des play-off de volleyball

# Le LUC élimine des Chênois qui traînent leur spleen

Plus combatifs et mieux armés mentalement que les Genevois, les Lausannois se sont qualifiés pour les demi-finales des play-off.

Gerard Bucher

Publié: 03.03.2024, 16h20



Battu au match aller, le LUC a passé l'épaule à l'extérieur.

Sandra Dängeli/LUC (Archive)

Le LUC va mieux, beaucoup mieux même. Battus 3-2 à domicile mercredi, les joueurs de Marco Fölmlí ont emmené leurs adversaires genevois dans un «golden set» samedi, où ils se sont montrés intraitables (15-8).

Tout s'est peut-être joué lors de la première manche, que les universitaires ont remporté 31 points à 29, après avoir écarté quatre balles de set. Les Chênois ont alors compris que rien ne leur serait épargné. D'autant plus que deux de leurs joueurs, Jovan Djokic (dix points) et James Norris (17), n'ont pas pu tenir six sets.

Tout le contraire de Mathias Montavon (17) et de Manuel Balagué (29), fers de lance d'une formation particulièrement combative. Ce dernier avait pourtant très mal commencé la partie (dix attaques, 0 point). L'oppo argentin du LUC s'est toutefois ressaisi et a fini par remplir son rôle à la perfection.

À l'autre bout de filet, Mathias Montavon a prouvé qu'il avait franchi un nouveau palier. C'est d'ailleurs lui qui a inscrit le point de la victoire, grâce à un ace tout en finesse. «Physiquement, je me sens mieux cette saison, souligne le Lonaysan. D'autre part, au niveau de la réception, je suis mieux couvert. Je peux ainsi plus facilement me concentrer sur ce que je dois faire en attaque.»

Le LUC aura besoin de toutes ses armes dès samedi prochain face à Amriswil, dans le cadre d'une demi-finale disputée au meilleur des cinq rencontres. Premier match à domicile pour les universitaires: le 16 mars. Le public devrait être au rendez-vous.

De son côté, le «Genevois» Karim Zerika, lucide et beau joueur, tenait à féliciter son ancien club pour sa qualification: «C'était une belle série, même si j'aurais voulu qu'elle se déroule sur trois matches, explique le central lausannois de Chênois. Cela dit, on ne doit pas se retrouver dans la situation de jouer le LUC en quarts. C'est de notre faute, car on aurait dû rester premiers au classement. Depuis deux mois, on ne fait que perdre, plus ou moins. Il n'y a pas d'excuse à avoir. On a certes eu quelques blessés, mais comme toutes les équipes. On n'a juste pas réussi à gérer le rythme de la Coupe d'Europe.»

Tout de rose vêtus, les joueurs du CS Chênois Genève ne verront ainsi plus la vie de la même couleur. L'heure est malgré tout à la remobilisation. Opposés à Naefels et à Jona dans un tour de classement fort peu alléchant, ils iront chercher une cinquième place synonyme d'Europe.

---

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

## 0 commentaires